

SAINT-JULIEN

# Le jeu, thème des 7<sup>e</sup> RPG

Les 3 et 4 octobre prochains, au lycée Mme de Stael, auront lieu les 7<sup>e</sup> Rencontres photographiques du Genevois. De 9 h à 18 h 30, expositions, conférences, diaporamas et ateliers seront proposés, ainsi qu'un espace rencontre avec des professionnels. Le jeu sera le fil conducteur de cette manifestation, devenue incontournable pour les amateurs de la région.

Lightroom et Photoshop par Mathieu Benard, lectures Portfolios par Henri Gaud, archivage numérique par Jérémie Wach-Chastel : que de termes barbares au novice, qui trouveront un sens auprès des professionnels passionnés présents.



Sophie Girod, présidente de l'association Contact images devant l'affiche de ces 7<sup>e</sup> RPG.

Les clubs photos d'Annecy, de Saint-Martin de Bellevue et la Société Genevoise de photographie, ainsi qu'un stand Unicef et plusieurs photographes plus ou moins réputés, proposeront pour le plaisir de l'œil leurs réalisations dans les galeries et salles du lycée.

Le dimanche uniquement, la traditionnelle bourse au matériel d'occasion et de collection attirera novices et chineurs de tous bords. La remise des prix du concours photo amateur aura lieu lors du vernissage nocturne (payant) samedi 3 octobre à 19 h. P.F.

**Renseignements complémentaires sur Internet :**  
[www.contactimages.org](http://www.contactimages.org)